

## Diagonales : Les deux génies

21-11-2012

L'Ecole polytechnique de Montréal (EPM) est l'une des plus prestigieuses écoles d'ingénieurs canadiennes. Jusqu'à la fin du siècle dernier, sa devise était "Le génie sans frontières". En 1861, dans la Revue fantaisiste, le poète Catulle Mendès, ébloui par la diversité des talents de Victor Hugo, l'a qualifié de "génie sans frontières".

Deux formes du génie. Quelle est la plus utile ?

Jean-Jacques Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)